



Nota de Prensa 948 / 09 de diciembre

## **Los más pequeños llenan de ilusión la 29<sup>a</sup> Fiesta del Minibasket organizada por el Magec Tías**

### **Una jornada de convivencia, aprendizaje y pasión por el baloncesto**

El Colegio Alcalde Rafael Cedrés de Tías se convirtió el pasado sábado en el epicentro del baloncesto de formación en Lanzarote, con la celebración de la 29<sup>a</sup> edición de la Fiesta del Minibasket, organizada por el CD Magec Tías. Una jornada destinada íntegramente a las categorías más jóvenes, donde la convivencia, el aprendizaje y la pasión por el juego fueron los verdaderos protagonistas.

Desde primeras horas de la mañana, niños y niñas de distintos equipos comenzaron a llegar al recinto educativo para disfrutar de una jornada inolvidable. Participaron equipos pertenecientes al CB Conejero, CB Tizziri Tinajo, CD Lanzabasket, CB Haría, CDB Tagoror y el anfitrión, el CD Magec Tías, quienes compartieron multitud de partidos en un ambiente marcado por el compañerismo y la alegría.

Las categorías de escuelitas, preminibasket, minibasket, prebenjamín y benjamín tuvieron oportunidad de vivir una experiencia enriquecedora, en la que el resultado quedó en un segundo plano frente al verdadero objetivo: disfrutar del baloncesto. La implicación de las familias también fue fundamental, ya que los padres y acompañantes llenaron las gradas de animación y apoyo, contribuyendo a crear una jornada perfecta y difícil de igualar.

El CD Magec Tías quiso expresar su agradecimiento a todos los clubes invitados por aceptar la propuesta y participar en esta tradicional celebración deportiva, así como por el comportamiento ejemplar mostrado tanto dentro como fuera de la cancha. El club destaca que actividades como esta refuerzan valores esenciales en edades tempranas, como la convivencia, el aprendizaje continuo y el espíritu del juego.

Asimismo, la entidad rojinegra quiere trasladar un reconocimiento especial a la Concejalía de Deportes del Ayuntamiento de Tías y, en particular, a su concejal, Ismael Cruz, cuya implicación fue clave para que la organización del evento se desarrollara sin contratiempos y con todos los detalles cuidados.

El CD Magec Tías aprovecha para manifestar su satisfacción por el éxito de esta edición y expresar su deseo de repetir la experiencia la próxima temporada, en la que la Fiesta del Minibasket celebrará sus 30 años de historia. Una cita que, sin duda, seguirá consolidándose como un referente del baloncesto base en Lanzarote y como un punto de encuentro imprescindible para el desarrollo del minibasket en la isla.